



Le Laboratoire des Hypothèses poursuit sa quête de création d'un centre de recherche autonome en art sur l'île Pelée, dans la rade de Cherbourg.

En Avril 2015, pour se familiariser, étudier et analyser le monde insulaire, le Labo organise une expédition sur le banc de Bilho, dans l'Estuaire de la Loire.

C'est à Meymac en Corrèze, partant du principe que pour étudier l'Île, il est sans doute nécessaire de lui tourner le dos et profitant de l'accueil de l'Abbaye Saint-André qu'il organise une première mondiale :

la modélisation des principes du banc de Bilho.